

August 2013: Start der AA – die kahle Stelle hat ca. 2x2cm



September 2013: die Stelle vergrößert sich langsam



**Oktober 2013: ... und wird größer (4x4cm)
allerdings auch schon erste weiße Härchen**



November 2013: erste pigmentierte Härchen. Die Stelle wird aber immer noch langsam größer (4x5cm):



Dezember 2013:

die Stelle ist nun ca. 6x5cm groß, die Haare wachsen allerdings langsam wieder. (Die dunklen Punkte auf der Kopfhaut sind keine Haare, sondern Farbrückstände eines Conceillers ;-)



Jänner 2014:

Die pigmentierten Härchen werden immer mehr, sind allerdings noch sehr dünn.



März 2014:

Schon wieder fast alle Haare da, allerdings immer noch recht dünn.



Mitte April 2014:

(hier ist auch noch etwas Conceiler zu sehen in der Mitte)



Mitte Juni 2014:

Alles wieder fast normal. Die Haare sind noch etwas dünn, aber wachsen dick nach. Außerdem habe ich eine Strähne entdeckt die noch weiß ist ;)

Die „neuen“ Haare sind auch etwas gelockter, könnte allerdings auch daran liegen dass sie derzeit noch dünner sind.

